



**SAMBUTAN BUPATI SUKABUMI
PADA KEGIATAN
TASYAKUR BINI'MAH DALAM RANGKA HARI JADI
KE-150 KABUPATEN SUKABUMI TAHUN 2020
DIRANGKAIKAN DENGAN PELANTIKAN PIMPINAN
BAZNAS KABUPATEN SUKABUMI
PERIODE 2020 - 2025**

HARI/TGL : KAMIS, 10 SEPTEMBER 2020
WAKTU : PUKUL 19.30 WIB
TEMPAT : AULA SETDA KAB. SUKABUMI

***BISMILLAHIRROHMAANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT MALAM
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA
SAMPURASUN...!!***

YANG SAYA HORMATI:

- WAKIL BUPATI SUKABUMI;
- UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN SUKABUMI;
- PJ. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN,
PARA STAF AHLI, PARA KEPALA PERANGKAT

DAERAH DAN CAMAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAHAN KABUPATEN SUKABUMI;

- KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DMI, KETUA IPHI, KETUA ORMAS SE-KABUPATEN SUKABUMI;
- PARA ALIM ULAMA DAN HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG DIRAHMATI ALLAH.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA SEMUA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM RANGKA MENGHADIRI ACARA **“TASYAKUR BINI’MAH DALAM RANGKA HARI JADI KE-150 KABUPATEN SUKABUMI TAHUN 2020”** DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA BAGINDA RASUL MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA BESERTA PARA SAHABAT, DAN SEGENAP PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN KEPADA JAJARAN PANITIA YANG TELAH MENYELENGGARAKAN SELURUH RANGKAIAN KEGIATAN HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI KE-150 INI. WALAUPUN DILAKSANAKAN DALAM KONDISI KEPRIHATINAN AKIBAT MEWABAHNYA VIRUS CORONA, NAMUN HAL INI TIDAK MENYURUTKAN SEMANGAT DAN TEKAD KITA UNTUK MEMBERIKAN YANG TERBAIK KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI.

DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID-19, SIKAP TERBAIK YANG HARUS DIHADIRKAN ADALAH TETAP MENGUATKAN KETAKWAAN, KEIMANAN DAN MELAKUKAN AMAL SOLEH DENGAN SEBAIK-BAIKNYA SERTA MEMAKNAINYA SEBAGAI SALAH SATU UJIAN YANG DIBERIKAN ALLAH UNTUK MEMBUKTIKAN KEBENARAN IMAN UMATNYA.

DI SAMPING ITU, SEBAGAI BENTUK KETAWAKALAN KITA KEPADA ALLAH, SAYA

MENGAJAK AGAR SENANTIASA MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN DENGAN MELAKSANAKAN **4M, YAKNI MEMAKAI MASKER, MENJAGA JARAK, MENCUCI TANGAN DAN MENGONSUMSI BUAH-BUAHAN.**

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DI USIANYA YANG KE-150, KABUPATEN SUKABUMI TELAH MENOREHKAN BERBAGAI PRESTASI DALAM UPAYA MEWUJUDKAN MASYARAKAT YANG RELIGIUS DAN MANDIRI, DIANTARANYA PENGHARGAAN KATEGORI KEPALA DAERAH PENDUKUNG KEBANGKITAN ZAKAT 2019 PADA BAZNAS AWARD 2019. SELAIN ITU, PEMERINTAH DAERAH JUGA TELAH MENERBITKAN KEBIJAKAN DALAM UPAYA MENINGKATKAN PEMAHAMAN, PENGAMALAN DAN PENGEMBANGAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN BAIK BERUPA PERATURAN BUPATI, INSTRUKSI BUPATI MAUPUN SURAT EDARAN.

IKHTIAR PEMERINTAH DAERAH DALAM MEWUJUDKAN MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI YANG RELIGIUS DAN MANDIRI AKAN TERASA SIA-SIA, APABILA TIDAK DIDUKUNG SEPENUH HATI OLEH SELURUH MASYARAKAT. UNTUK ITU, DIPERLUKAN SINERGITAS DAN KOLABORASI YANG BAIK ANTARA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT SECARA UMUM, SEHINGGA NILAI-NILAI KEAGAMAAN DIHARAPKAN MENJADI SOLUSI DALAM MEMBENTENGI MASYARAKAT DAN GENERASI MUDA DARI PERILAKU YANG DAPAT MERUSAK AQIDAH DAN AKHLAK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA MENYAMPAIKAN **SELAMAT** KEPADA PIMPINAN BAZNAS KABUPATEN SUKABUMI PERIODE 2020 – 2025 YANG TELAH DILANTIK, SEMOGA MAMPU MELAKSANAKAN AMANAH INI DENGAN PENUH TANGGUNGJAWAB DALAM UPAYA MENGELOLA DAN MENDAYAGUNAKAN POTENSI ZAKAT INFAQ DAN SEDEKAH DI KABUPATEN SUKABUMI.

SAYA BERHARAP BAZNAS KABUPATEN SUKABUMI MAMPU MENEGUHKAN DAN MENGARUS-UTAMAKAN ZAKAT SEBAGAI ENERGI PERUBAHAN KEPADA PARA MUZAKKI DAN MENJADI INSTRUMEN PEMBANGUNAN EKONOMI UMAT SEHINGGA MAMPU MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN KEPADA KITA DALAM PERJUANGAN MEWUJUDKAN MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI RELIGIUS DAN MANDIRI.

***WABILLAHITTAUFIQ WALHIDAAAYAH.
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

BUPATI SUKABUMI,

TTD

Drs. H. MARWAN HAMAMI, M.M